

El Consejo de Administración ha nombrado vicepresidente a Rafael Prieto, consejero desde abril de 2016

Pedro Rollán, nuevo presidente de Canal de Isabel II

- El vicepresidente, consejero de Presidencia y portavoz del Gobierno regional presidirá el Consejo de Administración de la compañía

26JUN18 – El Consejo de Administración de Canal de Isabel II ha nombrado hoy presidente de la empresa pública a Pedro Manuel Rollán, vicepresidente de la Comunidad de Madrid, consejero de Presidencia y portavoz del Gobierno regional. Rollán, que ya formaba parte del Consejo de Administración de la sociedad en calidad de consejero dominical, sustituye al actual presidente de la Comunidad de Madrid, Ángel Garrido.

El Consejo de Administración también ha aprobado el nombramiento como nuevo vicepresidente de Rafael Prieto, consejero de la compañía desde abril de 2016. Finalmente, se ha propuesto, pendiente de aceptación, que la consejera dominical Rosalía Gonzalo pase a formar parte de la Comisión de Nombramientos y Retribuciones.

Pedro Rollán cuenta con un Máster en Marketing por la Escuela Superior de Estudios de Marketing, otro en Administración y Dirección de Empresas y otro en Liderazgo y Administración Pública. Desde 1995 hasta 2003 fue gerente de la división comercial del área centro en Schweppes España.

Fue alcalde de Torrejón de Ardoz entre 2007 y 2015. En septiembre de 2011, fue elegido vocal de la Junta de Gobierno de la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP) y formó parte, dentro de la FEMP, de la Comisión Nacional de Administración Local. En 2015, ratifica su tercera mayoría absoluta consecutiva, siendo el segundo alcalde más votado de las grandes ciudades de España. En junio de 2015 fue nombrado consejero de Transportes, Vivienda e Infraestructuras de la Comunidad de Madrid, en septiembre de 2017 pasó a ser consejero de Medio Ambiente, Administración Local y Ordenación del Territorio de la Comunidad de Madrid, y desde mayo de 2018 es vicepresidente, consejero de Presidencia y portavoz del Gobierno de la Comunidad de Madrid.